

時櫻田門選出の中央委員候補田八十八君(共産派)は他の中央委員より发言中突  
如として上衣を脱ぎ赤坂支部選出中央委員宮井昌吉が烈風と浴び、裏山  
行を加へたるが爲め他より中央委員傍聴者等は之れを阻止せんとして議場は大混乱  
亂に陥り官室の出勤者たるて鎌聲上帰するが如き醉態を露するに至つたる不  
吉子、この事件は、櫻田君の過誤による無事に済んだと見られ、二月三日前後にて街  
路にて中央委員候補聴者等の間に争闘が演じられ、新宿交野理華たる石川勇  
次郎君は頭部に裂傷を負はれて到つたるも幸い石川君は當日皆大笑會員として  
中央委員候補に出席してゐるが開會中何等衝撃に出る必要はなかった。而かも本  
部員会計の割出しを以て改めて段階に出でかくの如き事態を惹起せりあたりである。かく  
重大なる結果を生ず一めたる當面の責任者は自効部代表委員はその根本大  
き會費不納問題上就ては此三から反省の色あく又將來に向つては會費を納入す  
やモ何等の言明をせらるなかつたのである。

かくの如き行動を取ることを聲明かし當日の中委員會を紛糾せし點、それによ  
て委員會を解散し以て會費不納問題は有耶無耶の中央葬り去らんとする彼等一

派の陰謀だつたのである、何故に彼等が會費不納の挙上出でかと云ふか、彼等は『財  
政紊乱』を高唱し一般會員に對し會計上就て疑問を起さしめ、之に乘じて右翼翼幹  
部不信性を表明し以て自治會の統制力を自派の掌中に收めんとする魄胆たるや明かで  
ある。以し會計上不審の點が甚るから何故に彼等は從來の中央委員會上於てその事  
を質問せざるや。而して他の支部よりは會計委員が毎月来て會計の審査をあしるの  
間違ひあき事を證明せしに對し、自動車支部の如きは會計委員を派遣するが如く、  
が、彼等一派が幹部を中傷せがため勝手に會費不納を企てらるが如くは實に許され  
からざる組合的犯四非であつて、之を黙過することは實に自治會全体の統制上一大危機  
である。

彼等は共產黨の手先である。

自治會目一角に存して總へ空想的未理論的を振り回して、古習天幹部を攻撃  
して居る彼等は共產黨が當初日本共產黨の諸君と往来し、お指揮を受けて、ある  
種の組織として、車輪の如きの假想を宣論せしもの自ら會員の独立立場に立ちてその發達を図ること不  
く寧ろ共產黨の手先と見て、自治會を共產黨の支配下に置かんとするのである。